

## Celebra la brigada José Martí 15 años de creación

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 16 Octubre 2019 08:54

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 20388



Escrito por Ivel Iañez Pérez

La brigada de instructores de arte José Martí en Minas de Matahambre efectuó diversas actividades político-culturales, donde el movimiento juvenil y artístico tuvo su mayor expresión, para homenajear sus 15 años de creada.

Iniciaron la celebración con una expo venta en el parque central de la localidad, con obras de las diferentes manifestaciones artísticas realizadas por los instructores de arte de la casa de cultural “Miguelito Cuní”, además mostraron piezas elaboradas por creadores aficionados del municipio.

Una caravana artística recorrió las calles mineras pronunciando consignas patrióticas al toque de los tambores, con el objetivo de contagiar con su espíritu a los pobladores.

Posterior a ello le otorgaron la distinción “15 Aniversario” a tres instructores de arte correspondientes a la primera graduación, por su entrega y magnífica labor desplegada en igual cantidad de años, este es el caso de Alexander Echeverría Luís, Dainaris González de la Rosa y Neivys Barrios Lloret.

## Celebra la brigada José Martí 15 años de creación

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 16 Octubre 2019 08:54

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 20388



También reconocieron al Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), al Sector Educativo, así como la dirección municipal de la brigada José Martí y la de casa de cultura. Con la alegría que caracteriza esta organización cerraron la festividad disfrutando de un brindis.

A ustedes que cultivan el arte en el corazón de los pioneros y hacen correr la imaginación de todos sus espectadores, muchas felicidades.